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Abstract (en)
[origin: US2014305236A1] A vibration exciter for construction machines, particularly for vibration pile drivers, includes at least one axle having at
least two imbalance masses. At least one rotary piston pivot motor is provided, by way of which the rotational position of at least one imbalance
mass, relative to the at least one other imbalance mass, can be changed. The rotary piston pivot motor has a pivot motor housing that is mounted
on a pivot motor shaft so as to rotate relative to it. At least one rotary vane is disposed on the pivot motor shaft, the angle of rotation of which vane is
limited by at least one stop disposed on the pivot motor housing. The maximal angle of rotation of the at least one rotary vane amounts to less than
160 degrees, preferably 150 degrees or less.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Schwingungserreger für Baumaschinen, insbesondere für Vibrationsrammen, umfassend wenigstens eine Achse (2)
mit wenigstens zwei Unwuchtmassen (3, 3'), wobei wenigstens ein Drehkolbenschwenkmotor angeordnet ist, über den die Drehlage wenigstens
einer Unwuchtmasse, gegenüber der wenigstens einen anderen Unwuchtmasse, veränderbar ist, wobei der Drehkolbenschwenkmotor ein
Schwenkmotorgehäuse aufweist, das gegenüber einer Schwenkmotorwelle verdrehbar auf dieser gelagert ist. Auf der Schwenkmotorwelle ist
wenigstens ein Drehflügel angeordnet, dessen Drehwinkel durch wenigstens einen an dem Schwenkmotorgehäuse angeordneten Anschlag begrenzt
ist, wobei der maximale Drehwinkel des wenigstens einen Drehflügels weniger als 160 Grad, vorzugsweise 150 Grad oder weniger beträgt.
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